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Beschlussprotokoll 
 
 
Sitzung vom 25. Juni 2020 
Anwesende: Philipp Weber, Christoph Grimm, Erich Gyr, Markus Anderegg, Heinz 
Anderegg, Walter Waldvogel 
 
 
 
 
Traktanden: 
1. Begrüssung, (Stefan) 
2. Allgemeine Infos (Stand von Projekten), (Christoph) 
3. Wer verfolgt welche Ziele (Stefan, alle) 
4. Vereinsgründung Ja/nein, (Stefan) 
5. Vereinsgründung: Statuten, Vorstand (Stefan) 
6. Stand Petition, wie weiter (Erich, Christoph) 
7. Homepage (Christoph) 
8. Verschiedenes, Anliegen, mögliche Mitglieder (Alle) 
 
 
 
 
 
1. Begrüssung, (Stefan) 
 
Stefan begrüsst als Sitzungsleiter die Sitzungsteilnehmer an der Grossensteinstr. 58 
in Wetzikon. 
 
 
2. Allgemeine Infos, Stand von Projekten, (Christoph) 
 
Eine Offerte von Allotherm bezüglich Machbarkeitsstudie zum Anschluss vom 
Schulhaus Wernetshausen liegt vor. Die Kosten belaufen sich auf ca. 2‘800Fr. Eine 
Fernwärmeleitung ist bis zum Konsum respektive bis zur Höhenstrasse eingelegt 
worden. Es besteht die Möglichkeit bis in 2-3 Jahren das Schulhaus über das Trottior 
bergabwärts entlang der Höhenstrasse zu erschliessen wenn andere Bauarbeiten 
anstehen.  
 
Christoph Grimm nimmt mit Peter Gantenbein Kontakt auf um herauszufinden, wer 
für was verantwortlich ist. Der Vorstand plant mit den Entscheidungsträgern in 
Kontakt zu treten um die nächsten Schritte zu besprechen. Michaela Burch hat sich 
bereit erklärt, dem Vorstand in einer ersten Phase fachliche Unterstützung zu bieten. 
 
Christoph Grimm und Stefan Burch stellten der Energiefachkommission die Anliegen 
der Waldbesitzer an einer Sitzung auf. Im Gespräch haben sie sich verpflichtet bis 
Ende Jahr 2020 eine Organisation zu gründen um als Ansprechpartner für die 
Gemeinde sowie andere Wärmebezüger fassbarer zu werden.  
 



 

Seraina Brogli (Leiterin Abteilung Gesundheit und Umweltschutz) möchte bei einer 
Überarbeitung des Energieplanes die Anliegen der Petenten einbringen. 
 
 
3. Wer verfolgt welche Ziele (Stefan, alle) 
 
FRG:    Hackholzbereitstellung bis Waldstrasse, Öffentlichkeitsarbeit, 
   Vertretung der WB, Waldbewirtschaftung, personelle Ressourcen 
   sind knapp, die FRG kann sich vorstellen, jemand in den  
   Vorstand des neuen Vereines zu stellen  
WKH:   Walter Waldvogel, Holzlieferant, steht ideologisch dahinter 
Markus Anderegg: Als Waldeigentümer interessiert, bezüglich privatem   
   Fernwärmeverbund  in Ringwil ans Schulhaus besteht Interesse 
WKW:   Heinz Anderegg; möchte Holz absetzen, kennt viele Behörden 
   und würde seine Beziehungen zur Verfügung stellen. Er wird den 
   Vorstand gerne unterstützen 
   Info von Heinz: Forstunternehmer Urs Hedinger wäre evt. auch 
   bereit im Vorstand mitzuarbeiten; Abendsitzungen sind  
   vorzuziehen 
Christoph Grimm: Definiert das Ziel ein Fernwärmenetz aufzubauen. Eine IG soll 
   gegründet werden und proaktiv an Lösungen arbeiten. Christoph 
   Grimm sieht sich als Vermittler und Holzlieferant 
Hackunternehmer: Philipp Weber; Motivation von der Region für die Region als 
   Unternehmer mitzuwirken. Sieht dies auch als Chance für andere 
   örtliche Unternehmer. Er ist Schnitzelproduzent. Mitwirkung im 
   Vorstand kann er sich vorstellen 
 
 
4. Vereinsgründung Ja/nein, (Stefan) 
 
Vorteile von Vereinsorganisation 

- Struktur mit Sitzungen und Protokollen 
- Verantwortungen verteilen  
- Offizieller Ansprechpartner für Interessierte 
- Politisches Gewicht 
- Schnell auflösbar 

 
Nachteile von Vereinsorganisation: 

- Aufwand (jährliche HV) 
 
Eine kurze Umfrage ergibt eine klare Zustimmung, einen Verein zu gründen. 
 
 
5. Vereinsgründung; Statuten, Vorstand (Stefan) 
 
Die Statuten werden zusammen durchgelesen und sollen per Zirkularbeschluss noch 
überarbeitet und abgenommen. Stefan wird die überarbeitete Version 2 mit dem 
Beschlussprotokoll versenden. 
  



 

Wahlen Vorstand: 
Christoph Grimm wird als Präsident ad interim gewählt.  
Philipp Weber wird als Kassier gewählt. 
Stefan Burch wird als Aktuar gewählt. 
 
Ein Vizepräsident wird nicht gewählt. 
 
Jedes Mitglied ist aufgefordert, einen Präsident für den Verein zu suchen. Christoph 
Grimm möchte baldmöglichst entlastet werden, da er grössere Bauvorhaben auf dem 
Hof laufen hat. 
 
Unter den Sitzungsteilnehmer erwähnte (mögliche) Neumitglieder: Ueli Kamm, Fritz 
Reber 
 
 
6. Stand Petition, wie weiter (Erich, Christoph) 
 
Zusammen zählen wir ca. 440 Unterschriften. In der Kalenderwoche 27 wird die 
Unterschriftensammlung geschlossen. Alle Unterschriftsbögen müssen zu Christoph 
Grimm welcher mit Erich Gyr und/oder Stefan Burch Mitte Juli 2020 die Petition an 
Germano Tezzele und Monika Gnepf übergibt. Christoph Grimm organisiert einen 
Termin. 
 
 
7. Homepage (Christoph) 
 
Christoph Grimm verteilt die Offerte von Rita Auf der Maur bezüglich Webauftritt des 
Vereins. Die Kosten würden sich einmalig auf ca. 600Fr. belaufen (Hosting, Domain 
und Zusatzaufwand nicht eingerechnet). Es wird besprochen, dass die Homepage 
entwickelt und aufgeschaltet werden kann.  
 
 
8. Verschiedenes, Anliegen, mögliche Mitglieder (Alle) 
 
Keine weiteren Anliegen. 
 
 
 
Sitzungsschluss, 12.00Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wetzikon, 26. Juni 2020     Stefan Burch 


